
Финансирование  госпрограмм  в
сфере  экологии  обсудили  на
парламентском комитете

2 млрд 172 млн рублей планируется направить в будущем году на
реализацию  мероприятий  в  сфере  экологии.  Эти  данные  были
озвучены  на  заседании  парламентского  комитета  по  охране
окружающей  среды  и  природопользованию  под  председательством
Ирины  Соловьевой  в  рамках  рассмотрения  проекта  областного
бюджета на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов.

В частности, 1,6 млрд рублей предусмотрено на финансирование
госпрограммы  «Использование  и  охрана  водных  объектов,
предотвращение  негативного  воздействия  вод  на  территории
Волгоградской  области».  В  следующем  году  продолжится
выполнение мероприятий по обеспечению водными ресурсами Волго-
Ахтубинской  поймы,  берегоукреплению  в  Волгограде,
восстановлению и экологической реабилитации ериков и озер.
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Свыше 400 млн рублей планируется направить на госпрограмму
«Охрана окружающей среды на территории Волгоградской области».
Так,  предусмотрены  средства  на  лесоразведение  и
лесовосстановление,  оснащение  лесничеств  специализированной
техникой  и  оборудованием.  Запланировано  в  бюджете
финансирование  мероприятий  по  ликвидации  накопленного
экологического вреда.

Заложены в главном финансовом документе средства и на такие
направления, как развитие системы особо охраняемых природных
территорий,  государственный  мониторинг  окружающей  среды,
экологическое  просвещение,  развитие  охотничьего  хозяйства
региона и т.д.

Парламентский  комитет  поддержал  проект  закона  об  областном
бюджете на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов и
рекомендовал Волгоградской областной Думе принять его в первом
чтении.

На  заседании  также  были  рассмотрены  три  законопроекта,
предусматривающие внесение изменений в действующие областные
законы  «О  наделении  органов  местного  самоуправления
муниципальных  образований  Волгоградской  области
государственными полномочиями Волгоградской области в области
обращения  с  животными  в  части  реализации  мероприятий  при
осуществлении  деятельности  по  обращению  с  животными  без
владельцев»,  «О  порядке  использования  средств  областного
бюджета,  направляемых  для  дополнительного  финансового
обеспечения осуществления переданных органам государственной
власти Волгоградской области отдельных полномочий Российской
Федерации  в  области  лесных  отношений»  и  «О  порядке
использования  средств  областного  бюджета,  направляемых  для
дополнительного  финансового  обеспечения  осуществления
переданных  органам  государственной  власти  Волгоградской
области  отдельных  полномочий  Российской  Федерации  в  сфере
водных отношений». Поправки подготовлены в целях приведения
регионального законодательства в соответствие с федеральным.



Парламентский  комитет  по  охране  окружающей  среды  и
природопользованию рекомендовал Волгоградской областной Думе
принять данные законопроекты сразу в двух чтениях.

В  работе  заседания  участвовали  депутаты  Сергей  Булгаков,
Владимир Ефимов, Александр Феронов, Денис Хлыбов.


